

UN CHERCHEUR DU CSM RECOMPENSE

Six représentants du Centre Scientifique de Monaco (CSM) ont récemment participé à la huitième Conférence internationale sur la biologie des coelentérés à Eilat (Israël), une manifestation réunissant près de 500 participants venus du monde entier et regroupant les meilleurs chercheurs des différentes disciplines de la biologie des coraux et espèces associées.

Le docteur Eric Béraud, chargé de recherche dans l'équipe d'écophysiologie au CSM, a remporté le concours de la meilleure photographie de corail.